

ポキ  
ス住マイル



No.75 H24.8.1発行

発信元:株式会社 杉建

住所:与謝野町字石川 537-3

TEL:0772-42-6955

FAX:0772-42-0501

メールアドレス:sugiken@triton.ocn.ne.jp

ホームページ:http://www.sugiken.jp/

## 温かい家（快適）づくり （A様邸 改修工事完成おめでとうございます！）



A様 リフォーム工事完成おめでとうございます。  
A様とは今年の年明けから打合せをさせていただ  
きました。住設(キッチン・浴室・トイレ等)は大阪  
のショールームへ行き、現物を見ながら打合せを  
して、僕自身も本当に良い勉強をさせていただきました。

自然素材を多く使ったリフォーム内容なので、気  
持ちよく、快適に生活していただけると自信をもっ  
て言わせていただけます。今後とも末永いお付き  
合いよろしくお願いします。

現場担当 吉岡 大

杉建の監督さん、大工さん、社長さんが三位一体となり其々の英知を結集して戴きまし  
て、思惑通りに完成いたしました。

また、電気工事、給排水工事、塗装工事、左官工事、内装工事、板金工事、建具工事等の  
業者さんも優れた技の持ち主ばかりで、安心しておまかせできる人達ばかりでした。

特に監督の吉岡さんは若手で経験年数はまだ浅い方ですが、私達夫婦の意向を汲み取ろ  
うと熱心にお付き合い戴きました。こういう社員がおられると杉建さんの将来が楽しみで  
す。大工さんはベテランの方で今日まで培ってこられた智恵と技術を発揮して戴きました。  
若手とベテランが上手く融合されたバランスに感心致しました。

今回の改修工事を通じまして、多くの方の温かい心がなければ、温かい家（快適）は完  
成しないということを痛感いたしました。

リフォームに携わって戴きましたお一人お一人に心から感謝を申し上げます。

平成24年 盛夏 与謝野町在住 A

## ～7年目の決断～

皆様、こんにちは。村越です。この7月に我が家の屋根のふき替えをしました。



そのセメント瓦の葺き替えを計画したのが7年前のこと。当初から比べて、瓦自体の厚みもセメントが風化して半分以下になり、樋も限界がきていたので、見積もり依頼（7年前の秋の時期でした）をお願いしました。工事もその春にはと決断しましたが、その計画もお正月にはうやむやに・・・

そして今年、家族の「もう限界！」の言葉と、与謝野町の住宅改修補助金最終締め切りが近付いて来たので、工事を決断しました。

工事も完成をして、ようやく長年悩んでいた屋根替えも完了。これで孫が大きくなるまでは大丈夫だと思っています。

そして今、孫の為だと言われ第2段リフォーム計画中・・・(家の大事な屋根や樋は、皆さんも大丈夫でしょうか?)

(営業担当 村越 一仁)

## ～自己紹介～

去年の夏から杉建に入りました、北垣奈穂美(きたがき なおみ)です。もうすぐ杉建2年生になります。事務所内での仕事が多くて、皆様とはなかなかお会いできないので、この場を借りて自己紹介を少し(\*^\_^\*)

\*生まれも育ちも京丹後市久美浜町。河梨という豊岡市との境目の谷間に住んでいます。

\*昭和の後半に生まれ、日焼けが恐ろしいお年頃です。

\*久美浜のチームでバレーボールをやっています。

背がちびっこいからか、体育会系に見えないのか、バレーをしていると言うと驚かれます。

\* けっこう重症な久美浜弁を使ってるらしい。  
(自覚はあまりないんですけどね。)

\* ネコを飼っています。

玄関収納の上で寝ている所を撮っていたら迷惑そうにされました ⇒  
少し気位が高いですが、かわいいヤツです。



仕事は主に何をしているかというところ、お客様への提案を考えさせてもらったり、図面を描いたりしています。リニューアルした杉建ホームページの中でブログもしてるので、また見てください！  
(住まいるプランナー 北垣 奈穂美)

# 京都府認知症介護初任者研修 に参加して来ました。

## ◎ 「京都式地域包括ケア」について（講義）



認知症トータルケアモデルの構築



オレンジリング

「認知症のある人やその家族を温かく見守る」  
認知症サポーターの証です。

## ◎ 認知症の正しい理解について（講義）

○認知症の方は、全国で現在約250万人といわれ、今後、さらに増加することが見込まれ、2025年には330万人になると考えられます。

○早期発見・早期治療・適切なケアで進行を遅らせることができます。



### 認知症の代表的4疾患

- ①アルツハイマー型認知症
- ②脳血管性認知症
- ③レビー小体型認知症
- ④前頭側頭型認知症

### 代表的な症状

- … 物忘れ、置き忘れ、しまい忘れが増えたり大事な約束を忘れたりする。
- … 脳梗塞、脳出血が原因で起こる（障害部位で異なる）
- … 幻視を中心とする幻覚や妄想などの神経症状
- … 性格性・行動面が別人のように見えるなど

### 認知症サポーターって何をする人？

認知症サポーターは、「なにか」特別なことをやる人ではなく、認知症を理解した認知症の人への「応援者」です。

困っている様子が見えたら「なにかお手伝いする事がありますか」と一声かけてみる。例え、具体的な援助は出来なくても【理解者】であることを示すことができます。

今後も、色々な勉強会に参加し、高齢者の良き理解者になりたいと思いました。

(ケア・すぎけん 飯塚・布施・井谷)

## 杉さんのひとり言

いつもお世話になりまして、ありがとうございます。

毎日うだるような暑さですが、みなさんはお元気でしょうか？



子供たちも夏休みに入りました。私の近所の会館の広場では、この前から子供達の恒例のラジオ体操が始まりました。ラジオ体操は朝の六時半からですが、もう六時頃には来ている子供もいます。子供達はすごく元気です。普段、学校に行く時はそんなに早く起きないだろうに(?)早く来てみんなでワイワイ、ガヤガヤ、と言って走り回っています。

そんな子供達の姿を見ていると、私自身、本当に力をもらえます。屈託のない笑い声や、話し声が聞こえてきて、普段あまり目にする事ができない姿は、「子供達の声や姿はやはり地域の活力だなあ～」とすごくうれしく豊かな気持ちにさせてくれます。

最近少子化になってきていますが、私自身もUターン組ですが、地域で生まれ、育った子供達が将来この町に帰ってきてくれて、この町で暮らして行き次代を創ってほしいと願っています。そのために、私達大人は、若い人たちに働く場を含めた何かをしなければいけないと思う今日この頃です。みなさんはどのように思われるでしょうか？

今月もありがとうございます。みなさんお体に気をつけて暑い夏を乗り越えましょう！  
(談 杉本 孝史)



## 編集後記

毎日猛暑続きで熱中症が心配されていますが、みなさんはお体は大丈夫でしょうか？

今月からフチスマイルの編集内容を少し変えてみることにしてみました。各杉建社員の紹介記事やら、補助金等のお得情報、杉建の工事施工紹介などを中心に載せていくつもりです。

今まで以上に、フチスマイルを読んでいただいている読者さんに、杉建を知ってもらいたいと思うので、どうぞお付き合いよろしく願いいたします。

(談 吉岡 大)